
A.  登録生徒は20人、
 一日あたり7〜8人が
通室している。

A.  県教育委員会では、
今年度から4人体制で
運営しており、興味を示す
生徒がオンラインで
利用している。

A.  町外の産科等に
周知しており、病院側にも
協力いただいている。

A.  保健センターが相談窓口で、
個室を利用するなど
配慮している。

Q. 利用状況は?

Q.  メタバース（仮想空間）の
 運営体制、利用状況は?

議長の主な出席行事（令和6年6月定例会後から9月定例会まで）

Q. 今回追加になった内容は?

がん患者医療用ウィッグ等
購入助成事業について

5月から運用開始した
中学校サポートルーム

について

Q.  利用者が少ないのは周知が
 不十分なのでは?

Q.  申請時のプライバシーへの
 配慮は?

不妊治療費等助成金
の減額について

A.  乳がんの手術あとをかくせる
専用入浴
着が追加
になった。

（ 令 和 6
年10月1
日からス
タート）

乳がん患者用の入浴着
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Ａ.  有資格者は布設工事監督者3
人、水道技術管理者5人で改
正後はどちらも8人になる。Ｑ.  経験年数が短縮・緩和によ

り、町職員の有資格者になる
人はいるのか？

水道事業布設工事監督者の
配置基準・水道技術管理者の

資格基準の条例制定

Ａ.  気候変動に耐え得るような
品種に置き換える。

Ａ.  改植計画は５haで考えてい
たが、高齢化と耕作者不足の
ため進んでいない。

Ｑ.  改植の期間を延ばす技術的
支援はないのか？

Ｑ.  産地の維持存続に向けて中
長期的な計画はあるのか?

七折小梅の老木改植に係る
交付金について

A.  県事業の一環として知事に
同行するもので、現地通訳や
移動経費も含まれている。

Ｑ.  台湾・新
シン

北
ペイ

市鶯
イン

歌
ゴー

区との交流
協定締結に係る出張旅費１９
7万円の内訳は?

総務管理費関係

A.  農家の要望を基に選定して
いる。柑橘では愛媛果試28
号や48号、野菜ではキャベ
ツ・ブロッコリーやナスなど。

Ｑ.  気候変動等もある中で今後
どのような品種を奨励する
のか?

奨励果樹育成対策事業
について

A.  納税義務者が死亡・相続放棄
され、固定資産税の滞納が発
生、裁判所に申し立て代執行
となる。

Ｑ.  特定空き家のブロック塀の
略式代執行までの流れは?

略式代執行について
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